



Parution le 18 octobre 2024

96 pages, 9 €

Alfredo Gomez-Muller
Les droits de la Terre-Mère
Nature, *Pachamama* et *buen vivir*

C'est en Amérique du Sud que les droits de la nature sont les mieux établis. En 2008, l'Équateur a notamment mis en œuvre la première Constitution écologique.

Savez-vous définir avec précision les notions de Pachamama (Terre-Mère) et de buen vivir (la vie bonne) ? Connaissez-vous leur genèse historique ?

En éclairant les implications philosophiques et culturelles de la Constitution équatorienne, ce livre propose un aperçu radical sur la question des droits de la nature.

Enfin un petit manuel de référence sur les droits de la nature

Alfredo Gomez-Muller est professeur émérite à l'Université de Tours, membre de l'Université populaire pour la Terre et professeur invité de nombreuses universités latino-américaines.

« Un livre pédagogique et lumineux qui permet de comprendre l'importance conceptuelle des notions de *Pachamama* et de *buen vivir*, et d'imaginer un projet politique tout autre. »

– Sarah Vanuxem, juriste et philosophe